

Die Minigärtner:innen bei der Stadtgärtnerei in Winnenden

30. Januar 2025

An diesem Donnerstag treffen sich die Minigärtner:innen bei der Kläranlage am Zipfelbach in Winnenden. Frank von der Stadtgärtnerei zeigt uns das Areal. Hier befinden sich Gewächshäuser in denen bald schon die ersten Pflanzen wachsen dürfen. Diese werden im Frühling in den Einkaufsstraßen und an Brücken in Blumenkübel gepflanzt, dass es in Winnenden überall blüht und hübsch aussieht. Auch stehen hier die ganzen Maschinen, die für die vielseitige Arbeit der Stadtgärtnerei benötigt werden. Aufsitzrasenmäher, Streumaschinen für den Winterdienst, Maschinen für die Sportplatzpflege, Bagger und so weiter. Diesmal ist die Gruppe nur ganz klein. Umso wichtiger ihr Auftrag...Heute wird der Müll entlang des Zipfelbachs aufgesammelt. Mit Einsatz von Leib und Leben wird im Brombeergestrüpp, am Bach und überm Bach drüber alles in die Zange genommen was nicht so ganz „natürlich“ glänzt. Die Minis kommen in einen regelrechten Sammelrausch. Am Ende sind die Säcke voll und manch eine:r fragt sich wie dieser ganze Müll dort landen kann...Ganz hungrig, erschöpft und sehr zufrieden geht's ab nach Hause zum wohlverdienten Abendessen



